

Social-Media-Beiträge zum Thema Bürokratie

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir freuen uns, wenn Sie uns unterstützen und auf Ihren Social-Media-Kanälen Zähne zeigen gegen Bürokratie. Dazu haben wir vier Motive inklusive Texten erstellt, die Sie posten können. Achten Sie darauf, dass Sie das für das Medium richtige Format und den richtigen Text verwenden.

Bitte bleiben Sie bei unseren Textvorschlägen, damit gewährleistet ist, dass wir mit einer Stimme nach außen kommunizieren.

Postingvorschläge Instagram- und Facebookbeiträge

Wir haben vier Motive inklusive eines Beitragstexts erstellt, die Sie für Ihren Kanal nutzen können. Je nach Kanal sind leichte Abwandlungen notwendig, da bei Instagram-Beiträgen keine Links genutzt werden können, während bei Facebook-Beiträgen Hashtags unüblich sind. Die Beiträge können natürlich auch nach dem 25. September genutzt werden, dann sollte jedoch der Hinweis zum Datum des Aktionstags angepasst werden.

Nutzen Sie für Facebook- und Instagrambeiträge bitte immer das Bildformat 4:5

Motiv 25 Prozent:



Textvorschlag Instagram-Beitrag:

51 Arbeitstage verlieren wir Zahnärztinnen und Zahnärzte jedes Jahr im Verordnungsdschungel. Dies entspricht 25 Prozent der Behandlungszeit. Wir möchten uns endlich wieder mehr Zeit für Sie – unsere Patientinnen und Patienten – nehmen, doch Bürokratie kostet uns wertvolle Zeit. Die Politik muss endlich handeln und Ihr Wohl an erste Stelle stellen – dafür zeigen wir am 25. September Zähne!

#zaehnezeigen #stoppbuerokratie

Textvorschlag Facebook-Beitrag:

51 Arbeitstage verlieren wir Zahnärztinnen und Zahnärzte jedes Jahr im Verordnungsdschungel. Dies entspricht 25 Prozent der Behandlungszeit. Wir möchten uns endlich wieder mehr Zeit für Sie – unsere Patientinnen und Patienten – nehmen, doch Bürokratie kostet uns wertvolle

Zeit. Die Politik muss endlich handeln und Ihr Wohl an erste Stelle stellen – dafür zeigen wir am 25. September Zähne!

Hier informieren: <https://www.zaehnezeigen.info/aktionstag-in-nordrhein/>

Motiv Handeln:



Textvorschlag Instagram-Beitrag:

25 Prozent unserer Behandlungszeit verlieren wir Zahnärztinnen und Zahnärzte aufgrund von unnötigen Dokumentationsvorgaben und einer störungsanfälligen Digitalisierung. Das muss ein Ende haben, damit wir wieder Zeit für Sie – unsere Patientinnen und Patienten – haben. Dafür zeigen wir am 25. September Zähne!

#zaehnezeigen #stoppbuerokratie

Textvorschlag Facebook-Beitrag:

25 Prozent unserer Behandlungszeit verlieren wir Zahnärztinnen und Zahnärzte aufgrund von unnötigen Dokumentationsvorgaben und einer störungsanfälligen Digitalisierung. Das muss ein Ende haben, damit wir wieder Zeit für Sie – unsere Patientinnen und Patienten – haben. Dafür zeigen wir am 25. September Zähne!

Hier informieren: <https://www.zaehnezeigen.info/aktionstag-in-nordrhein/>

Motiv Mundspiegel:



Textvorschlag Instagram-Beitrag:

So viel Bürokratie – für nur eines von vielen zahnärztlichen Instrumenten. Dieser Irrsinn muss endlich aufhören. Schluss mit überbordender Bürokratie und einer unausgereiften Digitalisierung, damit wir Zahnärztinnen und Zahnärzte wieder auf das konzentrieren können, was wirklich wichtig ist: Ihre Behandlung! Deshalb zeigen wir am 25. September Zähne gegen Bürokratie!

#zaehnezeigen #stoppbuerokratie

Textvorschlag Facebook-Beitrag:

So viel Bürokratie – für nur eines von vielen zahnärztlichen Instrumenten. Dieser Irrsinn muss endlich aufhören. Schluss mit überbordender Bürokratie und einer unausgereiften Digitalisierung, damit wir Zahnärztinnen und wieder auf das konzentrieren können, was wirklich

wichtig ist: Ihre Behandlung! Deshalb zeigen wir am 25. September Zähne!

Hier informieren: <https://www.zaehnezeigen.info/aktionstag-in-nordrhein/>

Motiv Schreibtisch:



Textvorschlag Instagram-Beitrag:

962 Verordnungen und Regeln betreffen unseren Berufsalltag: So verlagert sich unser Arbeitsplatz zunehmend vom Behandlungsstuhl an den Schreibtisch. Das darf nicht sein, damit Sie – unsere Patientinnen und Patienten – nicht die Verlierer des Bürokratiewahnsinns werden. Deshalb zeigen wir am 25. September Zähne gegen Bürokratie!

#zaehnezeigen #stoppbuerokratie

Textvorschlag Facebook-Beitrag:

962 Verordnungen und Regeln betreffen unseren Berufsalltag: So verlagert sich unser Arbeitsplatz zunehmend vom Behandlungsstuhl an den Schreibtisch. Das darf nicht sein, damit Sie – unsere Patientinnen und Patienten – nicht die Verlierer des Bürokratiewahnsinns werden. Deshalb zeigen wir am 25. September Zähne!

Hier informieren: <https://www.zaehnezeigen.info/aktionstag-in-nordrhein/>

Sonderfall Instagram – Posten mehrerer Beiträge

Bei Instagrambeiträgen besteht die Möglichkeit, mehrere Motive gleichzeitig in einem Beitrag zu posten. Wenn Sie das möchten, empfehlen wir Ihnen als Reihenfolge Motiv Schreibtisch – Motiv 25 Prozent – Motiv Mundspiegel – Motiv Handeln. Als Beitragstext kann der Text von Motiv 25 Prozent verwendet werden. Bei Facebook sollte jedoch nur ein Motiv pro Beitrag gepostet werden, da die Anzeige mehrerer Bilder dort nicht nutzerfreundlich ist.

Posten von Storys

Sie können unsere Motive auch als Story bei Instagram und Facebook posten. Nutzen Sie für Storys ausschließlich das Format 9:16.

Bei einer Story ist kein Beitragstext vorgesehen, stattdessen können Sie dort über das Verlinkungselement den Link zur Kampagnenseite einbinden:
<https://www.zaehnezeigen.info/aktionstag-in-nordrhein/>

Auch hier besteht die Möglichkeit, jedes Motiv einzeln zu posten oder alle vier direkt nacheinander, auch dann empfehlen wir die Reihenfolge Motiv Schreibtisch – Motiv 25 Prozent – Motiv Mundspiegel – Motiv Handeln. Das Element mit dem Link zur Aktionsseite sollte in diesem Fall nur in der letzten Story eingefügt werden.